



#CNTEYSEGOB

RÉANUDAN MESA... SIGUEN SIN ACUERDOS

ROSA ICELA RODRÍGUEZ REITERA DISPOSICIÓN
AL DIÁLOGO Y PROPUESTAS DEL GOBIERNO.
MAESTROS MANTIENEN PARO Y PLANTÓN

POR CINTHYA STETTIN

Integrantes de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE) reanudaron las mesas de diálogo con las secretarías de Gobernación y Educación, además del ISSSTE, sin que al momento haya acuerdo.

Ante ello, los maestros disidentes decidieron mantener el plantón en el Zócalo capitalino, así como un paro generalizado, aunque también abrieron la posibilidad de asistir a una nueva mesa de negociación este martes a las 11 de la mañana.

Durante la reunión con los maestros, autoridades federales señalaron que mostraron disposición permanente al diálogo respetuoso con el magisterio, a quienes se reiteró que la tercera respuesta, entregada el pasado miércoles 28 de mayo, a su pliego petitorio, son propuestas definitivas sustentadas en la máxima posibilidad financiera que tiene el Estado.

Ante la CNTE SE destacó que la reforma más importante en 18 años a la Ley del ISSSTE del 2007 es para revertir el agravio del aumento de la edad de jubilación en 55 años para hombres y 53 para mujeres en 2034.

"El esfuerzo financiero para nuestro país sería de poco más de 93 mil millones de pesos en los próximos años", dijeron.

En un comunicado conjunto, expresaron que el aumento al salario de 9% retroactivo a enero y de 10% a partir de septiembre es "el segundo más importante en 40 años".

"Este aumento salarial implica destinar, sólo para 2025, más de 38 mil millones de pesos de recursos fiscales", sostuvieron en el documento.

Expresaron que continúan con la disposición al diálogo y hacen un llamado respetuoso a los maestros a que se instale el Colectivo Interdisciplinario para seguir explorando mejoras al sistema de pensiones.

El gobierno federal propuso, además, que una vez que se levante la jornada de lucha, se instalen de inmediato las mesas tripartitas locales para atender las incidencias administrativas y de gestión en las entidades federativas.

"El Gobierno de México reitera la necesidad de que los maestros de la CNTE reinicien las clases para concluir sin contratiempos el ciclo escolar vigente, atendiendo la exigencia manifestada por madres y padres de familia de garantizar el derecho fundamental de las niñas y niños a la educación y para que no haya más afectaciones a los habitantes de la Ciudad de México", dijeron.

En contraparte, la CNTE calificó de "una burla" la reunión que sostuvo con los secretarías de gobernación, Rosa Icela Rodríguez; de Educación Pública, Mario Delgado y el director del ISSSTE, Martí Batres.



En un pronunciamiento, la secretaria general de la sección XVIII de Michoacán, Eva Hinojosa, refirió que el Gobierno continúa con "oidos sordos y cerrazón" para dar solución a sus demandas. "Pusimos en la mesa nuevamente nuestras exigencias y no hubo respuesta, sigue la misma cerrazón",

Reiteró que sus demandas son claras: la abrogación de la Ley del ISSSTE del 2007, así como la Reforma Educativa.

MUESTRAN MÚSCULO

1800

MAESTROS BLOQUEARON AYER LA SEDE DE LA SEGOB.

18

DÍAS HASTA AYER, CUMPLIÓ LA CNTE EN EL ZÓCALO.



ESTE GOBIERNO CONFIR-

MA LA DISPOSICIÓN AL DIÁLOGO PERMANENTE".

COMUNICADO DEL GOBIERNO DE MÉXICO

TOMAN SEGOB

1

• Bloquearon los accesos a Gobernación,

2

• Cerraron Bucareli, Abraham González y General Prim.

3

• Asamblea Nacional decide la ruta a seguir.

4

• La Segob reiteró que sus propuestas son definitivas.

5

• Continúan con la disposición al diálogo.



• **BLOQUEO.** Un contingente de la CNTE bloqueó las inmediaciones de la Secretaría de Gobernación, mientras adentro se llevaba a cabo una mesa de negociación.